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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 934' 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE PASSARELAS NAS PROXIMIDADES DA FEIRA LIVRE 

DO CENTRO DA CIDADE E IMEDIAÇÕES DA RODOVIÁRIA DESSA URBE. 

Reiterando o requerimento N°649/2022. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construído passarelas no sentido de se evitar acidentes, 

bem como regular o intenso fluxo de veiculo verificado nas áreas aqui em 

referência. 

Salienta-se que o Poder Público do Município "deve" no cumprimento de seu 

mister, executar as demandas que implicam diretamente na vida do cidadão 

Paulo Afonsino, sob pena, de absorver diversas demandas judiciais uma vez que 

é a responsável direta na preservação das vias urbanas da cidade. 
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Dessarte, a sociedade suplica ao poder executivo do município que intervenha 

conforme solicitado por nossos munícipes, no sentido de se evitar acidentes 

graves nas localidades elencadas bem como dissabores judicializados porconta 

da inoperância da gestão local. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as 

demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, 

ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito da população que utiliza as 

vias urbanas ora em referência. dos munícipes que residem no Bairro Jardim 

Bahia e adjacência. 

Sala das Sessões, em 23 de outubro de 2023. 

Gilmári6 Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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RESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°.935 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, solicitando, A 

CLIMATIZAÇÃO DOS POSTOS DE SAÚDE LOCALIZADOS NO COMPLEXO 

BTN DESCRITOS A SEGUIR: PSF DO BAIRRO RODOVIÁRIO, PSF SÃO 

JOÃO, PSF SANTA QUITÉRIA,PSF DO SANTA INÊS, PSF DELMIRO 

GOUVEIA, PSF PADRE LOURENÇO E PSF DO MARINA FRANÇA. 

REITERANDO OS REQUERIMENTO N°243/2021  e N°1151/2022.  

Sala das Sessões, em 23 de outubro de 2023. 

fltt 
Gilmáris .oares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmáiio Mrainho 

REQUERIMENTO N°. 936 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo SOLICITANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES ELEVADA COM 

SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZOTAL EM FRENTE AO CENTRO 

UNIVERSITÁRIO DO RIO SÃO FRANCISCO (UNIRIOS), NA RUA VEREADOR 

JOSÉ MOREIRA, BAIRRO PERPÉTUO SOCORRO. Reiterando o requerimento 

N°648/2022. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construído faixa de pedestres elevada no sentido de se 

evitar acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veículo verificado nas 

áreas aqui em referência. 

Sala das Sessões, em 23 de outubro de 2023. 

     

Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°.937  2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário 

Administrador do Bairro Tancredo Neves (BTN), Senhor Miguel Leite da Silva 

Júnior SOLICITANDO A IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES 

ELEVADA COM SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZOTAL EM FRENTE AO 

CENTRO EDUCACIONAL SESC LER, NA RUA VERDES CAMPOS, BTN 2. 

Reiterando o requerimento N°647/2022.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construído faixa de pedestres elevada no sentido de se 

evitar acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veiculo verificado nas 

áreas aqui em referência. 

Sala das Sessões, em 23 de Outubro de 2023. 

GilmáriO Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N° 938/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário 

Administrador do Bairro Tancredo Neves (BTN), Senhor Miguel Leite da Silva 

Júnior SOLICITANDO A IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES 

ELEVADA COM SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZOTAL EM FRENTE 

SUPERMERCADO KENIO, NA RUA PADRE LOURENÇO, BTN 2. Reiterando 

o requerimento N°646/2022. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construído faixa de pedestres elevada no sentido de se 

evitar acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veículo verificado nas 

áreas aqui em referência. 

Sala das Sessões, em 23 de outubro de 2023. 

Gilmárid Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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